

ADDRESS

Jalin Silaturahmi Kapolsek Mataram Sambangi Kantor Lurah Pagesangan, Sampaikan Pesan Pilkada Damai 2024

Syafruddin Adi - NTB.ADDRESS.CO.ID

Oct 30, 2024 - 14:14



Mataram NTB - Dalam rangka menjalin silaturahmi dan Cooling System Pilkada Damai 2024 Operasi Mantap Praja Rinjani 2024, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH gencar melaksanakan jalinan silaturahmi kepada para tokoh yang kali ini menyambangi Kantor Lurah Pagesangan, Kota Mataram. (30/10/2024)

Silaturrehmi Kapolsek Mataram disambut hangat oleh Lurah Pagesangan Ida Bagus Made Ariawan, S.Stp didampingi Bhabinkamtibmas Kel. Pagesangan Aiptu I Gede Gunarta.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH dalam kesempatan tersebut memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Mataram yang baru sekaligus menjalani hubungan silaturrehmi yang baik dengan para tokoh masyarakat, Lurah, Kepala Lingkungan dan Ketua RT setempat.

" Terimakasih sudah menerima kunjungan silaturrehmi kami sehingga dapat mengajak seluruh lapisan masyarakat khususnya di kelurahan Pagesangan untuk bersama-sama menjaga Sitkamtibmas selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 ", ucapnya

" Hadirnya Polri di tengah-tengah masyarakat guna menjalin kemitraan serta Public Trust sehingga terciptanya kesadaran dan partisipasi masyarakat untuk memelihara kamtibmas ", terangnya

Lanjut Lurah Pagesangan Ida Bagus Made Ariawan, S.Stp mengucapkan terimakasih kepada pihak Kepolisian khususnya Polsek Mataram yang telah melakukan koordinasi terkait Kamtibmas sehingga terjalinnya hubungan silaturrehmi.

" Tentunya jalin silaturrehmi yang baik ini kami juga berharap karena kegiatan di wilayah kelurahan Pagesangan ini banyak sekali kegiatan keagamaan sekira mohon bantuan untuk selalu membantu kegiatan masyarakat di kelurahan pagesangan ", ungkapnya

Kemudian AKP Mulyadi menanggapi bahwa Polsek Mataram terus melakukan sambang Kamtibmas melalui, Polisi Lingkungan, Bhabinkamtibmas dan apabila ada hal yang diperlukan bisa disampaikan langsung.

" Kami berharap kerjasama dengan Lurah Pagesangan agar dapat selalu memberikan pesan-pesan Kamtibmas dalam menyelesaikan permasalahan di wilayah pagesangan sehingga terciptanya situasi yang tetap kondusif ", jelasnya

" Sekaligus menghimbau masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan isu-isu yang berkembang di Medsos maupun di tengah masyarakat selama tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 ", tutupnya. (Ada)